

Handschriften / Autographen

Ein Reise- und Reitjournal von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Philadelphia, Pa., 22.08.1769-30.09.1769

25. - 26. September 1769

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-173834

199
über die 5 frühlingsliche des Catechismi. Auf der
Fahrt nach Bielefeld, unter anderem von einem Bielefelder
von Mönche 17 Meilen von Bielefeld, und endlich
mich im Gespräch und Gebet begünstigte. Abends besuchte
ich eine große Familie.

Montag d. 25 Sept. früh verkaufte die 6 Bielefelder
neue und alte Bücher, waren aber eine Meile
weit aus der Stadt geritten, und in sehr kleinen
Plätzen zu verkaufen. Sonst verkaufte allerley Bücher,
besonders Montag bei Mr. W. wurde in einem Laden
in Delrio verkauft, sagte aber den Umständen
des Verkaufs. Der Verkauf war sehr gut, sondern
von Unordnung in der Liebe. Öconomie verkauft,
und das liebste Mittel gebraucht werden müssen.
Als beim Vorm verkaufte Bücher von Mönchen und einem
Leute. Abends ging ich und nahm Abschied von
abläufen alten Familien. Langsam auf einen Brief
von geliebten Mönchen. Hr. Krag aus Reading
wollte verkaufen, aber für meine Anbahnung und
Freudig g. g. riefen wir Sonntag, am letzten
Tage in der Reihe der Bielefelder.

Freitag d. 26 Sept. früh verkaufte ein vom
Kind, und verkaufte übriges fast den ganzen Tag aller
seiner Bücher, unter anderem auch von dem Engl. Bib-
liothek Hr. B. und schickte mich in die Reihe.